

ein ZUHAUSE auf zeit



1991-2000



09.03.1991
Frauen gegen Gewalt

Zu einer Schwangerschaftsberatung in Schwarz zum Gedächtnis der Opfer einer Krieges und gegen jede noch so geringe Missgewalt im Allgemeinen hatte das Frauenhaus zum ersten internationalen Frauentag eingeladen. Auf dem Weg zur Veranstaltung versammelten sich Frauen und Kinder mit grünen Plakaten in Soliden Mahnwachen im Kreislauf um den Gemeindefriedhof zu demonstrieren. An die Frauen wurden Gedächtnis für den Frieden versetzt, verfiel von Frauen, die unter dem Krieg gelitten haben und Plakate haben, die die Verantwortung zum Vorkommen von Gewalt, Tötung von Unschuldigen, die um den Krieg gefallenen Väter verweisen, sich, vertriebenen Müttern und Schwestern. Die Frauen haben sich mit dem Bild mit dem Wissen an der Reihe ist. - was Bild: Mönchhaus

1991
Zum 10-jährigen Bestehen lassen sich Frauen und Kinder im Frauenhaus von der Fotografin Brigitte Kraemer fotografieren.

Ministerin besucht Frauenhaus zum zehnjährigen Bestehen

Informationen und Diskussionsabend im Schollbrockhaus
Zum zehnjährigen Bestehen des Herne Frauenhauses findet am Mittwoch, 1. Mai, eine Veranstaltung im Rahmen des Sozialen Bundes statt. Ab 17 Uhr werden der Elisabeth Hubner vom geschäftsführenden Vorstand des Vereins zur Förderung des Frauenhauses Herne, Ministerin für Frauen, Jugend und Familienangelegenheiten Heide Mielche, Bürgermeisterin Christa Marenz, Sozialreferent Wolfgang Schäfers, Altkreisleiterin Frieda Bredemund und Stefan Schömer, Gleichstellungsbeauftragte der Stadt Herne.

Größe ist die Welt und das Schollbrockhaus ist die Veranstaltung 'Frauentag 1991'. Zu sehen sind Fotografin Brigitte Kraemer, die Ministerin Heide Mielche und einen kleinen Moment der Ministerin Heide Mielche und Rita Zimmermann. Das Frauenhaus Herne wird von Brigitte Kraemer fotografiert.



01.05.1991

Fotostellung: 'Frauenhäuser', Fotoreportagen von Brigitte Kraemer, 18.30 Uhr, Ausstellungenöffnung im Schollbrockhaus.
Frauentagsgastgeberinnen: Heide Mielche und Rita Zimmermann. „Das Isser“, 20 Uhr, Schollbrockhaus.



02.05.1991

Bitterer Erfolg: Frauenhaus hat sich zum 10jährigen etabliert
Jubiläum nicht Gewalt in der Familie ist das Bewusstsein
Herne: Das Jubiläum hat bei der Sitzung des neuen Kreisrat der Frauenhäuser Herne, Ministerin für Frauen, Jugend und Familienangelegenheiten Heide Mielche, Bürgermeisterin Christa Marenz, Sozialreferent Wolfgang Schäfers, Altkreisleiterin Frieda Bredemund und Stefan Schömer, Gleichstellungsbeauftragte der Stadt Herne.



03.05.1991

„Frauenhäuser“: intime und zugleich diskrete Einblicke
Ausstellung von Brigitte Kraemer im Schollbrockhaus

1992
Der Verein zur Förderung des Frauenhauses Herne e. V. eröffnet die Beratungsstelle „Schattlich“ gegen sexuelle Gewalt an Frauen und Kindern (seit 2001 in neuer Trägerschaft).



29.02.1992

Größtes Programm zum Frauentag bei Flottmann
14 Organisationen – Gespräche und Geselligkeit
Herne: Die Ministerin Heide Mielche hat am Donnerstag, 29. Februar, ein großes Programm zum Frauentag bei Flottmann besucht. Die Ministerin hat am Donnerstag, 29. Februar, ein großes Programm zum Frauentag bei Flottmann besucht.



09.03.1994

Frauen protestierten auf dem Markt
Stummer Brautzug und lautes Getörmel
Herne: Am Donnerstag, 9. März, haben Frauen auf dem Markt protestiert. Sie haben einen stummen Brautzug und lautes Getörmel veranstaltet.

Frauen rücken näher zusammen

Veranstaltungswoche bietet Informationen und Hilfen



05.03.1994

Herne: Die Frauenhäuser Herne haben eine Veranstaltungswoche organisiert. Die Frauenhäuser Herne haben eine Veranstaltungswoche organisiert.

1996
Das Frauenfrühstück wird zu einer festen Einrichtung

Einigkeit macht die Frauen stark

Ein großes Internationales Fest beendet die Aktionswoche



05.04.1996

Herne: Die Frauenhäuser Herne haben ein großes Internationales Fest organisiert. Die Frauenhäuser Herne haben ein großes Internationales Fest organisiert.

Gewalt gegen Frauen hat nicht abgenommen

15 Jahre Herne Frauenhaus



02.05.1996

Herne: Die Frauenhäuser Herne haben ein Bericht über die Gewalt gegen Frauen veröffentlicht. Die Frauenhäuser Herne haben ein Bericht über die Gewalt gegen Frauen veröffentlicht.



15.06.1996

Brauerei spendet an Frauenhaus
Herne: Die Brauerei Herne hat eine Spende an das Frauenhaus Herne gemacht. Die Brauerei Herne hat eine Spende an das Frauenhaus Herne gemacht.

Zum Frühstück kommen alle gerne wieder

21.11.1996



21.11.1996

Herne: Die Frauenhäuser Herne haben ein Frühstück organisiert. Die Frauenhäuser Herne haben ein Frühstück organisiert.

1998
Das Land Nordrhein-Westfalen fördert eine vierte Personalstelle.

Frauen wollen nicht mehr alles runterschlucken

Demo auf der Bahnhofstraße

Herne: Die Frauenhäuser Herne haben eine Demonstration organisiert. Die Frauenhäuser Herne haben eine Demonstration organisiert.

1998
Die Bäder und Toiletten werden renoviert und die drei Kinderräume neu eingerichtet.



30.12.1998

Frauen wollen eine stärkere Vernetzung

Diskussionsrunde fordert „kurze Wege“ und einen „Runden Tisch“



24.03.2000

2000
Die Mitarbeiterinnen initiieren den „Runden Tisch gegen häusliche Gewalt“.

Prügelnder Ehemann soll ausziehen

Gesetzesänderung erwünscht
Herne: Die Frauenhäuser Herne haben eine Gesetzesänderung erwünscht. Die Frauenhäuser Herne haben eine Gesetzesänderung erwünscht.



12.05.2000

Ministerin in Herne
Herne: Die Ministerin Heide Mielche hat eine Veranstaltung in Herne besucht. Die Ministerin Heide Mielche hat eine Veranstaltung in Herne besucht.

„Ein bisschen Wehmüt ist immer mit dabei“



20.12.2000

Herne: Die Frauenhäuser Herne haben eine Veranstaltung organisiert. Die Frauenhäuser Herne haben eine Veranstaltung organisiert.